

Cuenta con una inversión de 2,8 millones de euros.

SE PRESENTA EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA EL PROYECTO “DESeQUAL”

Vva. de la Cañada, 21 de enero.- El Alcalde, Luis Partida, ha inaugurado esta mañana junto al Consejero de Empleo y Mujer de la Comunidad de Madrid, Juan José Güemes, el acto de presentación del Proyecto “DESeQUAL”. Éste se enmarca dentro de la “Iniciativa Comunitaria Equal: capacidad de inserción profesional”, promovida por la Fundación Jardines de España, en colaboración con la Comunidad de Madrid, el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada, la Fundación ONCE, la Universidad Camilo José Cela, Jardiland y Caja Duero. El proyecto “DESeQUAL” cuenta con un presupuesto de 2.820.000 euros que será cofinanciado por el Fondo Social Europeo y las distintas entidades colaboradoras.

Inserción y reincorporación

El objetivo principal del Proyecto “DESeQUAL” es facilitar, a través de la formación, el acceso o la reincorporación al mercado laboral de personas en riesgo de exclusión laboral: personas con una discapacidad superior al 33%, mujeres mayores de 45 años sin formación, etc. Durante su intervención, el regidor destacó la importancia de la iniciativa: “Es una apuesta decidida y una defensa firme de quienes tienen verdaderas dificultades para acceder al mercado laboral” y señaló que el Ayuntamiento brindará todo su apoyo a la Fundación Jardines de España.

Formación

Entre las actuaciones previstas por el proyecto “DESeQUAL” están la realización de un estudio sobre la situación laboral de los discapacitados y la realización de 48 cursos. Éstos tendrán como materias las que, según el estudio, mejoren la formación de los trabajadores. También habrá cursos relacionados con la jardinería y el medio ambiente. Está prevista la participación de cerca de 500 personas con discapacidad en estos cursos.

En el acto estuvieron presentes además la gerente de la Fundación Jardines de España, Ana Martín Villa, el Vicerrector de la Universidad Camilo José Cela,





Nota de prensa

Departamento de
Comunicación y Prensa

Enrique Fernández y Pepa Torres, Jefa de Programas Europeos de la Fundación ONCE.